



AUTOMÒBIL  
CLUB  
D'ANDORRA



### Carchat-"Leite" imponen su ritmo entre los Suzuki Swift.

La progresión de Joan Carchat-"Leite" (Suzuki Swift) sigue a un ritmo impecable. Además de no bajar del podio, en Ourense han subido al escalón más alto después de decantar a su favor un espectacular duelo con el equipo local Pazó-Seoane. Carchat se mostró muy fuerte durante todo el rally y supo aguantar la presión que suponía tener por detrás a un piloto que conocía muy bien el escenario y que en cada especial le atacaba para desbancarle del liderato. Así pues primer triunfo de Carchat-"Leite" en la Copa Suzuki 2011 y posiblemente, falta confirmación de la clasificación oficial de la Copa, pasen a encabezar la mencionada Copa, después de las tres primeras pruebas disputadas. En cuanto a la climatología, cabe destacar que durante toda la jornada el cielo ha amenazado lluvia, aunque al final el rally se ha disputado sobre el asfalto seco. El calor sofocante de otras ocasiones también ha brillado por su ausencia en esta edición. Carchat no quería calor y ha tenido suerte.

El dominio del equipo del Programa Junior del Automòbil Club de Andorra comenzó en la especial inicial. Consiguió 1<sup>o</sup> de ventaja sobre Víctor Pérez, pero a partir de aquí Carchat se asentó en el liderato de la Copa Suzuki que tan sólo cedió después de la segunda pasada por Toén, y por menos de 2" respecto a Pazó. Recuperó el liderato en la siguiente cronometrada (segundo paso por San Pedro de Rocas) y resistió todos los ataques de sus rivales hasta el final del rally. Cabe destacar que las diferencias con Pazó fueron mínimas durante buena parte de la jornada, pero un pinchazo del piloto gallego en el primer paso por Luintra dejó camino libre a un Carchat que supo mantener la concentración a pesar de aminorar ligeramente el ritmo. A pesar de todo acabó el rally con un scratch en Luintra, última especial del rally.

***Queda mucho campeonato por delante, pero que duda cabe que nuestro debut en un campeonato español está superando las mejores previsiones. Tres carreras disputadas, tres podios y siempre progresando. Estamos muy satisfechos de como están saliendo las cosas y pensamos seguir trabajando para mantener el excelente nivel que hemos mostrado en esta primera parte del campeonato. Iremos preparando de la mejor manera que podamos y siempre pensando en la carrera más inmediata. Veremos como evoluciona todo.*** Eran las palabras de un Carchat contento por su primer triunfo en la Copa Suzuki, pero consciente que la igualdad entre los participantes más rápidos será habitual a lo largo de la temporada: ***Las diferencias entre los de delante son mínimas, como he comentado en más de una ocasión, hay gente con mucha experiencia en la Copa y esto en un momento dado puede ser decisivo. Hoy la lucha con Pazó ha sido muy intensa hasta el último bucle. El pinchazo que ha tenido en la primera pasada por Luintra me ha permitido no tener que arriesgar en esta parte final.***

La tercera cita gallega de la Copa Swift 2011 se disputará el próximo mes de Agosto, concretamente los días 19 y 20 , en Ferrol. Joan Carchat-"Leite" tendrán su primer contacto con uno de los trazados más complicados del campeonato, con gran cantidad de cruces y en el que cohererencias no es fácil.

Servicio de prensa.

#### Clasificación del 44 Rally Ourense - Copa Suzuki Swift:

1.-Carchat-Ribeiro, 2h32'30.4 , 2.-Monarri-Sanjuan, a -3.-Pazo-Piris a 3'10.4 , 4.-Viloria-Fariñas 3'34.3 , 5.-Teixidor-Sabater a 3'56.9 .



AUTOMÒBILS PYRÈNÈES

